



Nr. 44 / 13. Mai 2024

Einladung an die Medien: Empfang für den Bundesliga-Aufsteiger Holstein Kiel im Landeshaus

Der Aufstieg ist geschafft! Schleswig-Holstein hat ab der kommenden Saison mit Holstein Kiel erstmalig eine Mannschaft in der Fußball-Bundesliga. Landtagspräsidentin Kristina Herbst und Ministerpräsident Daniel Günther empfangen den frischgebackenen Bundesligisten Holstein Kiel am Dienstag (14.05.) im Landeshaus.

Zum Empfang und Fototermin am

Dienstag, 14. Mai, 12 Uhr

in der Eingangshalle des Landeshauses, Düsternbrooker Weg 70, 24105 Kiel

sind Vertreterinnen und Vertreter der Medien herzlich eingeladen.